

---

# Modaes

---

Empresa

## La peruana Jacinta Fernández crece en su mercado local con un nuevo establecimiento en Arequipa

La compañía de moda íntima femenina planea también poner en marcha una tienda en Miraflores.

---

Modaes  
23 sep 2016 - 00:00

**Jacinta Fernández** roza los diez establecimientos. La compañía peruana de moda íntima femenina, propiedad de **Grupo Farah**, pondrá en marcha un nuevo establecimiento en la ciudad peruana de Arequipa, con el que alcanzará los siete puntos de venta en el país.

Los planes de la empresa pasan también por levantar la persiana de su octava tienda a corto plazo. El sitio elegido sería el distrito limeño de Miraflores. En paralelo, la compañía planea desarrollar su negocio online en Perú para llegar a todo el país.

**Jacinta Fernández** opera en su mercado local con seis establecimientos que se encuentran en los centros comerciales **Caminos del Inca**, **El Polo**, **La Rambla**, **Mall Aventura Plaza Trujillo**, **Boulevard de Asia** y en Avenida de Los Conquistadores.